



4月の始業式からあっという間に約4ヶ月間が過ぎ、子どもたちは様々なことに挑戦し、大きく成長してくれました。これもひとえに、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜りました保護者の皆様、そして地域の皆様の温かいご支援の賜物と、心より感謝申し上げます。

Event 夢中になる学び～タブレットを効果的に活用した授業～

本校では、今年度の始まりに、子どもたちが「楽しい！」「もっと知りたい！」と夢中になれる授業を目指すことを掲げました。先生たちは、子どもたちが積極的に学び、深く考える学び方を身につけることができるよう、様々な工夫を凝らしてきました。特に、現代社会で不可欠なタブレットなどのICT機器に慣れ、学習に役立てるにも力を入れています。7月14日（月）には熊本県教育庁教育政策課の松下純也指導主事にも来校いただき、各クラスの授業を見て、今後より良い学びについて助言をいただきました。6月からは「タブレットタイム」を設け、タイピング練習に集中して取り組んでいます。「正しいホームポジションを習得すること」と「タイピングスキルを向上させること」を大きな目標とし、1年生からも「なんか楽しい！」「できた！」という歓喜の声が聞かれるなど、楽しみながら学習に取り組む姿が見られました。また、失敗を恐れずに挑戦する姿勢も大切にしており、「失敗は学びのチャンス」「おそれずにやってみよう」「どうすればよくなるかを考えて次にいかそう」というメッセージを常に子どもたちに伝えています。子どもたちは、各教科の学習や漢字・計算大会に真剣に取り組み、着実に学力を向上させています。



7月・8月の行事

夏季休業日～8/28

- 7/30（水）ワークキャンプ(4年生) 梅寿荘
- 8/ 2（土）学年PTA6年
- 8/ 2（土）～8/ 3（日）寺子屋
- 8/21（木）登校日
- 8/24（日）PTA美化作業
- 8/24（日）学年PTA3年、5年
- 8/29（金）2学期始業式 4時間授業



栖本小HP

学校ホームページからも子どもたちの1学期の学校生活の様子を見ることができます。ご家族で時間があるときにぜひご覧ください。



←→
ホームページは
こちらから



すもとの風

VOL.
5-2令和7年7月17日
文責 福山哲也

EVENT

地域の方と共に深める学び

○4年生 ごみについて考える環境学習

7月8日（火）、4年生は社会科の学習の一環として、栖本支所まちづくり推進課の田中様を学校にお招きし、「ごみ」についての環境学習を行いました。田中様からは、「ごみとは何か」という基本的な定義から始まり、ごみの種類、正しい出し方、そして天草市におけるごみの量やその処理にかかる費用、さらにごみが増えることでどのような問題が起きるのかといった、私たちの生活に密接に関わる大切な情報について、詳しくお話をいただきました。子どもたちは、このお話に真剣に耳を傾け、「自分たちの生活の中で、ごみを減らすために何ができるだろうか」と、一人ひとりが深く考える貴重な機会となりました。

栖本支所まちづくり推進課
田中様

○5年生 栖本の川から学ぶ

同じく7月8日（火）、5年生は総合的な学習の時間に、栖本まちづくり協議会の倉田千尋会長をお招きし、「栖本の川」について学びを深めました。子どもたちは、私たちの生活を支える河内川の水はどこからきているのか、川の水のきれいさはどういうに保たれているのか、そして、地域では川をきれいにするためにどのような取り組みが行われているのかなど、多くの質問を倉田会長に投げかけました。倉田会長は、それらの質問に対し、一つひとつ丁寧に説明してくださいました。特に、倉田会長の「元気な川にしていきたい、皆さん協力をお願いします」という言葉は、子どもたちの心に響いたようです。この学習は、子どもたちにとって、自分たちの身近な地域である栖本の自然環境を守るために、何ができるかを考え、地域貢献への強い意欲を育む大きなきっかけとなりました。

栖本まちづくり協会
倉田千尋会長

夏休みを安全に、そして有意義に！

いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。この夏休みは、普段の学校生活ではできないような貴重な体験を通して、心身ともに大きく成長できる絶好の機会です。

まず、家庭での時間を大切にし、普段なかなかできない体験をたくさんしてほしいと願っています。ご家族でゆっくりと過ごしたり、地域のイベントに参加したりと、この機会に心身を休め、リフレッシュしてください。2学期に、子どもたちの楽しい思い出話を聞けることを楽しみにしています。

次に、安全に過ごすために、いくつか気を付けてほしいことがあります。特に、交通事故やケガ、暑さにも十分気を付けて、体調管理には特に意識して夏休みを過ごしてほしいと思います。水分補給をこまめに行い、無理のない活動を心がけるようご家庭での声かけをお願いします。

また、夏休みは、1学期の学びを振り返り、2学期へと繋げる大切な期間でもあります。宿題や作品募集など、計画的に取り組み、目標に向かってチャレンジしてほしいと思います。この夏休みが、子どもたちにとって、思い出に残る有意義な時間となり、新しい発見や喜びにあふれた毎日となることを心から願っています。2学期の始業式に、元気いっぱいの栖本っ子に再会できることを楽しみにしています。